

Grusswort des Vereinspräsidenten



Liebe Jodlerinnen, Jodler, Fahenschwingerinnen und -schwinger, Alphornbläserinnen und -bläser, geschätzte Festbesucherinnen und Festbesucher. Es freut uns, sie in unserem Dorf zum 59. Walliserjodlertreffen und Trachtenweihe begrüßen zu dürfen.

Wenn die fröhlichen Jodegesänge erklingen sind die Jodlerinnen und Jodler so richtig in ihrem Element und viele schöne Bräuche lebendig.

Unser Jodlerklub Bachji wurde 1992 in Lalden gegründet. 1993 folgte der Eintritt in den Westschweizer Jodlerverband und Aufnahme als Mitglied des Eidg. Jodlerverbandes. Zurzeit zählt der Klub 31 Mitglieder, davon 6 Frauen und 25 Männer.

Dieses Jahr darf der JK Bachji auf eine 25-jährige Vereinsgeschichte mit vielen schönen Erlebnissen und Flöhepunkten in gesanglicher oder kameradschaftlicher Hinsicht zurückblicken. Zu diesem Jubiläum kleidet sich der Jodlerklub mit einer neuen Tracht ein.

Mit Jodelgesang, Fahenschwingen und Alphornblasen wird bei uns nicht nur Geschichte geschrieben, sondern auch gelebt.

Wo man singt, da lass dich nieder...

Der Vereinspräsident
Thomas Jossen